

## DIPUTACIÓN

## La herencia del PP: dos tercios de la deuda del año 2015

La Diputación de Guadalajara tendrá que pagar el próximo año más de 2,7 millones de euros para amortizar deudas que dejó el PP durante su anterior etapa de gobierno. Esa cantidad representa prácticamente dos tercios –un 65,1%– de los 4,1 millones de euros que serán devueltos a los bancos en 2015, según consta en la documentación del presupuesto recién aprobado.

El PP dejó la Diputación en una delicadísima situación financiera. Tanto, que en los dos últimos años antes de abandonarlo –entre 1997 y 1999–, tuvo que pedir prestados cerca de 43 millones de euros, que aún hoy lastran la economía de la Corporación provincial. La deuda llegó a superar el 160% del presupuesto, debido únicamente a unas erróneas previsiones de ingresos y a un gasto disparado. El responsable de Economía era entonces el actual primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara y senador del PP, Juan Antonio de las Heras.

Por el contrario, la amortización de los créditos solicitados durante el mandato anterior –en el periodo comprendido entre 2007 y 2011– no llegará siquiera al millón de euros en 2015.

# Carnicero declara como imputado por presunta malversación

El alcalde de Jadraque se suma a la lista de cargos del PP de Guadalajara investigados por los tribunales de justicia

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) y teniente de alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara, Jaime Carnicero, tuvo que acudir el pasado día 4 de diciembre a declarar como imputado por un

presunto delito de malversación de fondos públicos. Carnicero fue denunciado por los ayuntamientos de Marchamalo y Yunquera de Henares tras gastar 10.000 euros en una campaña para desprestigiar a ambos.

El auto del juez señalaba que los hechos “presentan características que hacen presumir la posible existencia de un delito de malversación de caudales públicos”. La utilización indebida de fondos públicos está tipificada en el artículo 433 del Código Penal.

Tras presentar la denuncia, el alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, explicó que la campaña financiada con dinero de la MAS tenía el objetivo evidente de “desprestigiar” su gestión, así como la del regidor de Yunquera, simplemente porque pertenecen a un partido distinto al de Carnicero. Según Esteban, incluso contenía acusaciones falsas sobre la deuda de este Ayuntamiento con la Mancomunidad. De hecho, la propia secretaria de este organismo certificó que está al corriente de pago.

### El alcalde de Jadraque, también

Por otro lado, el juzgado de Sigüenza ha citado a declarar también como imputados a dos hermanos del alcalde de Jadraque, Alberto Domínguez, del PP, que ya hizo lo propio a finales del pasado mes de octubre. Sobre él pesa la acusación de adjudicar a una empresa familiar el suministro de combustible para calefacción de los edificios municipales.

La denuncia fue interpuesta por un vecino de la localidad, J.F.R.G., que acu-



NACHO IZQUIERDO

Jaime Carnicero, presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, en una imagen de archivo.

sa al alcalde de contratar directamente y sin concurso público con la empresa que dirigía antes de ocupar el cargo, y en la que figuran como socios dos hermanos suyos. El denunciante asegura que las adjudicaciones vienen sucediéndose desde 2011 “sin que se per-

mita la libre competencia y el recibo de ofertas de empresas que ajustaran más el precio”. Domínguez reconoció en su declaración ante el juez que la empresa de sus familiares suministra el combustible utilizado en los edificios del Ayuntamiento.

# Sudisa

- AIRE ACONDICIONADO
- ENERGÍAS RENOVABLES  
(Solar - Pellet...)
- FONTANERÍA Y CALEFACCIÓN
- TODO EN BAÑOS  
(Sanitarios - Mamparas - Muebles...)
- TODO EN PISCINAS Y RIEGOS  
POR ASPERSIÓN



En Azuqueca de Henares  
Avda. de Guadalajara, 8

949 26 12 42  
[www.sudisa.es](http://www.sudisa.es)